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2012/	 
1 月 7 日の記録	 

司会	 鎌田	 会員	 

場所	 大阪市立社会福祉センター305 号	 

＊小川理事長より新年の挨拶＊	 

来年 7 月でふくてっく設立 20 年になります。NPO として活動できている事、できていない事などいろいろありましたが、

今年もめげずに元気に活動したいと思っています。よろしくお願いします。	 

＊事務局報告＊	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 中北	 会員	 

・ふくてっく定款変更申請	 手続き完了しました。4月 13日に変更許可、その後法務局に登記します。 
・昨年 11月に亡くなられた元正会員の大室尊昭氏の奥様より、お礼として 5万円の寄付をいただきました。 
・2月 4日（土）の定例会は会場が大阪市社会福祉研修・情報センターになります。 

＊外部連携報告＊	 

①12月 21日有ボ連定例会 
2/25（土）10:30～12:00應典院(天王寺区)にてシンポジゥム開催	 参加費 500円	 2月の定例会で詳細を報告します。 
『大震災に学ぶ地域の絆』～日常が非日常に変わるとき～ 
シンポジスト：仙台から「ゆうあんどあい」神戸から「西宮の団体」予定 

②1/21（土）15:30～17:30旭区フェリスモンテにて宅老連ミーティング 
③ななとこ庵	 地域サロン機能の強化を目指し、助成金申請しました。申請は瀬川氏ですが、協力者としてふくてっくも

名を連ねています。申請に時間の猶予がなかったため、理事会の承認を得ずに進めましたが、「青空ｹｱ共生構想」は従前

よりこむねっと事業部会で唱えてことでもありご理解を頂きたい。 
	 ④青葉園年末行事に参加しました。 
	 	 会場も一体になった全員参加型の物語「ちょんまげ天国」は至る所のアイデアがあり素晴らしい集いでした。 
	 ⑤阿倍野の市民連携	 「阿倍野の福祉環境を考える会」と「ＡＩＣＨＡＮ」 
	 	 ＡＩＣＨＡＮは先の「このゆびとまれ」準備委員会のメンバーで構成、阿倍野区市民活動として再編していく予定 
◆熟年連帯会議	 12/14	 橋下時代への対応を検討 
	 	 古いｺﾐｭﾆﾃｨｰとの連携等も考え、相互理解が必要になっていく。 
◆回覧資料紹介 
	 	 さつきつつじ会、石川ハート通信、スローワーク、コンボ、ミニネット交流会、 

年賀状(青葉園・ATC・大和建設・さつきつつじ会)	 

１．住環境研究部会	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 畑	 会員	 

・	 １２月住研部会での決定事項の発表	 

	 	 部会の開催は会員全員に発信する。介護住改のバリアフリー工事は登録業者を紹介。部会活動日は後日連絡。	 

・	 住研の今年の目標と具体的活動	 

２．研修部会	 	 鎌田	 会員	 

・1月の「パソコン教室は」お休みです。	 

・次回	 2/4(土)	 10：00～	 	 社会福祉センター1Ｆ	 	 参加費 500 円	 

３.	 木工部会	 西川	 会員	 

① 1２月は対外内での活動はありませんでした、よって具体的報告はございません。	 
②	 ２０１２年度の木工部の活動は数少ないと考えられますので昨年同様地域での個人展開を推し進めます。	 

	 	 部会メンバーの平均年齢は 74 歳になりました。	 

４．福祉用具部会	 古場	 会員	 

・１２月の福祉用具部会は休会。	 

・１月の福祉用具部会は休会とします。	 

・２月１３日	 福祉用具部会は ATC	 ITM 棟ふくてっく事務局内で実施します。	 

５．東大阪部会	 	 清水	 会員	 

① 12 月の東大阪における改造助成・介護住改の検証活動は 4日間（12/1.8.15.21）延べ 15 名活動。	 
② 改造助成事前相談は 6件。	 
③ 検討部会、12/17	 10:00～12:30	 ATC ふくてっく事務局にて開催。	 
④	 寺岡会員は８ケ月の研修を終え、１月よりレギュラーとして活動します。	 

⑤	 ワンポイントアドバイスはお休みします。	 

昨年は事故や怪我もなく無事活動を続けることができました。また、女性３人が加入し華やいだ部会になりました。	 

６．こむねっと事業部会	 中北	 会員	 

NPOふくてっく定例会 



120107	 

 2	 /	 2 
 

１．こむねっと部会 12/17	 上半期をふり返り、今後の方針・活動費配分規定の見直し等を協議、２３年度収支は±0予定	 

２．福祉サービス第三者評価	 	 

①やすらぎの丘・たかとりワークスの第三者評価に取り組みます。	 

	 午前中第１回ﾐｰﾃｨﾝｸﾞ実施、参加者 14 名。組織としてシステムを創り機能するか見極める取組になります。	 

②継続して第三者評価が実施できるか未定ですが、第三者評価受審のＰＲ活動はおこなっていきます。	 

３．建物定期検査報告	 

	 	 23 年度の検査報告業務（至善荘・福井医院）は終了しましたが、24 年度は定期検査の範囲に囚われず施設の中長期保全

計画策定業務を具体化します。全体の活動を通じて、大きな流れが生まれるのではないかと楽観している。	 

広報チーム	 苅田	 会員	 

・リニュアルしたＨＰを閲覧。利用したＨＰソフトの関係で、規制がかかっている。修正をおこない近日中に、ＨＰにアッ

プする予定です。また、手伝って頂くサブの人材が必要（他薦により佐久川氏、本人は保留を希望）	 

懇談会	 	 

会員のみなさんより、新年の抱負等を一言ずつお話しいただきました。・・・27 名	 発表順	 

・阪田会員：母や身近な人のために、ケアマネや FJC の資格を生かして支援していきます。	 

・磯田会員：パンジー計画で過酷な南極に 2年間に行く友人がいます。このような友人がいることが嬉しい。	 

・杉浦会員：娘からお年玉をもらいました。今年のテーマは「体力増進」です。	 

・苅田会員：今年は HP のリニュアル。福祉用具部会ではｷｬｽﾀｰを活用した医療機器等の製作を実現したいと考えている。	 

・山本会員：今年の抱負というと、遅刻しない、引越ししたばかりなので部屋のかたづけを・・・と思っています。	 

・古場会員：私は体重 88kg、母は 88 歳で 35kg、申し訳ないような気持ちになる。社会との接点を持ち活動したい。	 

・松本会員：69 歳になって物忘れが現れはじめた。木工で記念品になるようなものを作れたらと思う。	 

・大橋会員：今年は大吉。相変わらず仕事は忙しいが、活動にもウエイトを置いて参加していきたいと思っている。	 

・曽我部会員：昨年の 1月ななとこ庵でデビューしたが、活動参加は 7月からでした。今年もよろしくお願いします。	 

・長岩会員：今年は毎回定例会に参加したいと思っています。よろしくお願いします。	 

・西川会員：今年は階段から転落しないように注意する。国際ﾜｰｸｷｬﾝﾌﾟの世話役を引き受け、新たな体験をしています。	 

・樋口会員：退職後にやりたい事は昨年までに一応すませた、今の活動は未定。じっくり考えて今後の活動を決めたい。	 

・有馬会員：今年 84 歳。自分の一代記を纏めたいと思い、近代史を勉強しなければと思いＰＣを活用し情報を得ている。	 

・秋岡会員：昨年ｽﾊﾟｰﾘﾝｸﾞﾜｲﾝにはまり、ﾜｲﾝｾﾗｰも購入。飲みすぎて太ってしまったので、今年は自粛。	 

・和泉会員：何事も疲れない程度にほどほどに！長年習っている、三線が上達したいと思うようになった。	 

・岡会員：今年はアイデアが湧いてくるまで静かに考える。でも、面白い事をやりたい。	 

・立溝会員：役所の電子入札に挑戦中、まず 1件ゲットしたい。体重 83kg、フィットネスに通って走っています。	 

・畑会員：認定 NPO 法人取得を目指します。黄金比率の解明をしたので発表します。	 

・池端会員：公正取引委員会より専門委員に任命され、4月より新しい課題に挑戦していきます。	 

・後藤会員：伏見稲荷に 30 年初詣に行っています。後 10～20 年続けられるように健康に気をつけたいと思っています。	 

・清水会員：夫に感謝。ありがとう多く言うとｽﾄﾚｽが少なくなります。特にﾉｰｻﾝｷｭｰという表現や心配りを大切にしたいです。	 

・佐久川会員：定例会・部会にできるだけ参加したい。恵理歌の支援も続けていきたいと思っています。	 

・島村会員：健康・家族・お金の大切さに気がついた。今年のふくてっくでの目標「好きになる・参加する・仲間づくり」	 

・大塚会員：ケアホームの設計に期待 1/3、不安 2/3。体脂肪 10％に挑戦。	 

・鎌田会員：初心に戻って頑張ります。	 

・中北会員：昨年の 8月より進撃中の 65 歳です。次から次に取り組みたいことが湧いてきます。	 

・小川会員：45 歳ですが、ふくてっくも仕事場でもまだまだ若造です。今年の大阪マラソンに挑戦したいと思っています。	 

＊名札の回収タイム＊（名札を集めます。返却にご協力ください。）	 

＊初参加者の感想＊（初参加者には例会参加の動機、参加した感想など一言お話しいただきますのでご協力ください）	 

なし	 

＊次回例会の司会予定＊	 	 

平成 24 年 2 月 4 日	 
司会：苅田	 会員	 

五十音順です。予定者の都合が悪い場合は、次の会員が担当となります。

予定：川北会員	 後藤会員	 

＊次回以降の予定＊	 

・2 月 4 日（土）13：30～17：00 頃	 	 会場：大阪市社会福祉研修・情報センター	 

	 	 	 ■学習会：「言語聴覚士とは	 ～その仕事と対象者について～」	 	 木原	 美喜雄氏/言語聴覚士	 

・3月 3 日（土）13：30～17：00 頃	 	 会場：大阪市立社会福祉センター	 

■学習会：樋口会員	 

・4月補聴器メーカー「ワイデックス株式会社」	 5 月こむねっと事業部会	 	 6 月東大阪部会	 	 戦争体験記等	 

	 


